

Bluejay Strong - 25 de enero de 2024

Buenas tardes estudiantes y padres,

Ha sido bueno ver a los estudiantes, maestros y personal regresar a los edificios de la escuela primaria y secundaria esta semana. El trabajo duro y la colaboración para hacerlo posible es alentador presenciarlo. También me complace compartir que el 100% de nuestros maestros de la escuela secundaria están de vuelta en la escuela, y el 91% de nuestros estudiantes de secundaria estuvieron en el salón de clases en su primer día de regreso. En la primaria hoy, tenemos el 96% de nuestros maestros y el 88% de nuestros estudiantes de regreso.

[Haz clic aquí para ver fotos de los eventos de puertas abiertas.](#)

Quiero reiterar una vez más cuánto aprecia el distrito escolar la generosidad de la comunidad de Perry y de aquellas personas, organizaciones y empresas fuera de Perry que han apoyado a nuestra comunidad en las últimas semanas.

[Aquí hay solo algunos ejemplos de los actos de amabilidad que hemos recibido.](#)

En el mensaje de mañana, compartiremos más información sobre los administradores de apoyo que han sido contratados para ayudar al distrito en los próximos meses.

Todos son individuos de alta calidad con una amplia experiencia en administración escolar y educación, por lo que estamos agradecidos por la oportunidad de aprovechar su experiencia.

¡Más sobre ellos mañana!

Una vez más, a medida que la reapertura de nuestras escuelas ocurre de manera gradual, la comunicación de los maestros y la escuela de su hijo se reanudará. Por favor, continúe monitoreando el sitio web del distrito, las páginas de Facebook y Bluejay Strong para obtener actualizaciones. Puede enviar preguntas adicionales a Bluejaystrong@g.perry.k12.ia.us.

Noticias para hoy - jueves 25 de Enero de 2024

RECORDATORIOS DEL PLAN DE REAPERTURA DE LA ESCUELA

Escuela Secundaria

La jornada de puertas abiertas para padres y estudiantes y el primer día de clases serán la próxima semana. La jornada de puertas abiertas en la escuela secundaria será el martes 30 de enero de 4:00 a 6:00 p.m. y el primer día de clases será el miércoles 31 de Enero.

ANUNCIOS

Almuerzos: los almuerzos para llevar continuarán hasta el 30 de enero. Se pueden recoger de 10:00 a 10:30 a.m. en el estacionamiento este de la escuela primaria. Por favor, acérquese a la entrada de servicio, puerta n.º 8, para recibir ayuda.

ORIENTACIÓN

Nota importante para los padres: cuando las escuelas vuelvan a abrir, habrá apoyo de asesoramiento disponible para todos los estudiantes que busquen apoyo adicional. Si NO desea que su hijo reciba estos servicios de apoyo, comuníquese con el director de su edificio. Si tiene preguntas adicionales, comuníquese con Laura Skeel, Directora de Apoyo al Aprendizaje, al 515-330-6970.

Heart of Iowa Community Services

Heart of Iowa Community Services (www.hicsiowa.org) está disponible para ayudar con recursos tanto para terapia a corto como a largo plazo y necesidades de servicios. También hay asistencia financiera disponible para servicios de salud mental y discapacidad para aquellos sin seguro o con cobertura de seguro limitada. Por favor, comuníquese con nuestra oficina al 515-993-1722 o visite nuestro sitio web para obtener información sobre nuestros servicios.

Project Recovery Iowa

Visite Project Recovery Iowa para inscribirse para una conversación virtual, por teléfono o chat e indique el horario que le convenga. Llame al 1-800-447-1985 para obtener más información.